



XXXIIe Assemblée générale

C'est le 12 novembre 2021 que s'ouvre à Florence, la XXXIIème AG ordinaire de la SEC. En ouverture le Conseil exécutif traite de l'admission de nouveaux membres, puis de la préparation des diverses élections à intervenir le lendemain.

Ensuite Mme Anne-Marie Bonnet historienne de l'art présente sa conférence « Art and Life in Pandemic situation ». Cette conférence est suivie d'un débat.

Les thèmes d'intérêt suivants à l'avenir sont formulés tels que :

- les conditions d'un véritable dialogue démocratique, (actuellement impossible en Pologne)
- le dialogue intergénérationnel,
- les enjeux de la digitalisation.

Les Présidents des Centres nationaux présentent les activités et les perspectives de leurs Centres depuis la dernière AG.

Le lendemain 13 novembre on entend successivement les rapports du Président par intérim M. Bernachi, de la Secrétaire général internationale Mme Cosima Campagnolo ainsi que les propositions de relance des activités de la SEC par certains membres.

L'AG passe ensuite à l'examen des propositions d'amendements des Statuts présentées par le Centre néerlandais et M. Bernachi Président par intérim.

Sont élus Mme Anne-Marie Bonnet au poste de Premier Vice président international. Sont réélus plusieurs membres du Conseil exécutif, la Secrétaire générale Mme Cosima Campagnolo, les membres du Conseil d'administration et les vérificateurs des comptes.

Une Assemblée générale extraordinaire est envisagée en mars 2022.

Ouverture officielle des archives de la SEC

Transportées de Venise à Florence, les archives de la SEC ont été déposées aux archives historiques de l'UE où elles ont été classées et mises en ligne. Ces archives sont désormais consultables par toute personne.

Constituées à partir de 1950 autour du Fondateur Umberto Campagnolo, ces archives sont de précieuses contributions à la compréhension des débuts de l'intégration européenne. Elles occupent 194 m et 2500 dossiers. Elles comportent aussi des documents photographiques et des enregistrements audio.

L'ouverture officielle des archives de la SEC est l'occasion d'un colloque intitulé : Une conscience politique de la culture ; la SEC hier, aujourd'hui et demain.